

Une ferme de l'Île d'Orléans détruite par les flammes



Caroline Dumont - Journaliste

Date de publication: mardi 2 mars 2021 - 12h15

Date de modification: mardi 2 mars 2021 - 12h15



Un bâtiment de ferme de St-Jean-de-l'Île-d'Orléans a été la proie des flammes, hier soir.

Une soixantaine de vaches laitières et 15 veaux ont péri dans les flammes de la ferme Bel Horizon.

Le feu a débuté vers 22h, possiblement en raison d'un trouble électrique, et a occupé une cinquantaine de pompiers tout au long de la nuit.

Dès leur arrivé sur les lieux, l'ampleur du sinistre laissait craindre le pire pour les propriétaires.

Les pompiers ont pu protéger les autres installations, mais le bâtiment touché est une perte totale.



ANNULATION DE LA FÊTE DE LA RIVIÈRE SAINT-CHARLES

L'événement doit être annulé en raison de la pluie et du fort débit de la Saint-Charles.



COVID-19: bilan du jeudi 19 mai 2022

Ce jeudi, il n'y avait aucun patient COVID aux soins intensifs dans la région de Québec.



Une ancienne conseillère municipale se présente pour le PCQ dans Lévis

Karine Laflamme représentera le parti d'Éric Duhaime dans Lévis



La future centrale de police de Québec coûtera 16M\$ de plus que prévu

Les impacts de la pandémie se font sentir sur cet aimporant projet immobilier..



Attention aux fraudes par texto

Un nouveau type de fraude par texto retient l'attention de la police de Québec. Les fraudeurs envoient un message à leurs victimes concernant des constats...



Le CISSS de Chaudière-Appalaches dévoile son nouveau PDG

Le CISSS de Chaudière-Appalaches vient de nommer son nouveau président-directeur général. PDG par intérim depuis décembre 2020, Patrick Simard entre en...



Le PQ annonce sa candidate dans Taschereau, Jeanne Robin

Le départ annoncé de la députée Catherine Dorion, de Québec solidaire (QS), dans Taschereau brasse les cartes: le Parti québécois (PQ) entend bien...



Bataille juridique pour la conservation du Cyclorama

Le ministère de la Culture oblige le propriétaire à réaliser des travaux urgents.



Bilan quotidien de la COVID-19 dans la région de Québec

Baisse des hospitalisations mercredi en Chaudière-Appalaches ainsi que dans la Capitale-Nationale.